

令和6年度



# けやき

所沢市立宮前小学校

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

自立する子

第1号 令和6年4月8日

## 令和6年度スタート! 実り多き1年に!

校長 五十嵐 和彦

花壇の花も色とりどりに咲き、春本番を迎えています。学校のまわりの緑も鮮やかさを増し、新緑の季節へと向かっています。

さて、今年度も「元気いっぱい 花いっぱい 笑顔あふれる みんなの宮前小学校」を目指す学校像に掲げ、学校・家庭・地域が一体となって子供たちを育てていきたいと考えます。よろしくお願ひいたします。



令和6年度は児童数515名でスタートします。今年も引き続き「トライ&チャレンジ」で、いろいろなことに積極的に挑戦する子供たちを育成していきたいと考えております。

挑戦することは一人一人違っても、そのがんばりをみんなで讃え合える学校にしていきたいと思ひます。子供たちが明日も来なくなるような、温かい学校となるよう、教職員一同全力で臨んでまいります。ご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



【令和6年4月1日現在の児童数】

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	ゆめ	計
児童数	94	98	90	90	70	57	16	515
学級数	3	3	3	3	2	2	3	19



今年度もよろしくお願ひいたします。

## 「いってきます」と「いってらっしゃい」

「いってきます」は「行きます」と「帰ってきます」の2つの言葉が合わさってできています。つまり「行って、帰ってきます」という誓いの言葉です。また、「いってらっしゃい」は「行って帰ってきてくれてありがとう」(必ず帰ってきてくださいね)という意味になります。昔は旅をするのも命がけでした。だから旅に出る人は「行きます」と言うことで「必ず帰ってきます」と誓いを立て、見送る人は「いってらっしゃい」という言葉に「無事に帰ってきてください」という思いを込めて送り出しているのです。「いってきます」「いってらっしゃい」にはこのように深い意味が隠されていたのです。

自分のことを大切に思ってくれる人がいることを忘れずに、学校でめいっぱい活動し、無事に帰宅できればと思ひます。

今後とも児童の安全へのご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

